



Éco-Frip

Éco-Frip a été conçu afin d'offrir des vêtements de la gamme vestimentaire à moindres coûts à nos élèves. Pour ce faire, la classe DÉFIS a ouvert une friperie à l'école.

Aucun endroit n'était offert afin d'acheter des vêtements de la gamme vestimentaire à moindres coûts. L'équipe classe a donc demandé des dons de vêtements de la gamme aux élèves qui terminent leur cheminement au secondaire pour pouvoir ouvrir une friperie dans l'école. La classe doit organiser les lieux, demander des vêtements, organiser les ventes et faire les dépôts. Tous les profits servent à financer le projet PGMH.



Éco-Frip a pour but de permettre aux élèves de la classe DÉFIS d'effectuer leurs plateaux de stages tout en s'intégrant dans leur milieu. Cela aide également à leur développement général ainsi qu'à comprendre le fonctionnement d'une boutique (surtout monétairement).

